Señor Dr. G. C. Gandarilla.

Mi estimado amigo y antiguo dicípulo:

Publicación se sirve consultarme. En todo acto político conviene mucho considerar no solo el intento del que lo realiza, sino el efecto que se ha de producir. Teniendo en cuenta nuestras circunstancias actuales, y no su intención de Vd. solamente, me temo que el resultado no corresponda a su propósito. El país no político está entregado a la zozobra de la crísis universal, en que se ve envuelto. El país político tiene todavía demasiado frescas las cicatrices del pasado reciente, para no ver un motivo de exacerbación en sus palabras.

Por lo que pueda valer, doy a Vd. la opinión je que no publique su carta; y he limite a la primera que hió a la estampa.

No tengo aquí ningun retrato mio pero lo procuraré, y se lo enviaré en seguida. Tambien haré porque llegue a sus manos el programa de desea.

Quedo a sus órdenes, atento amigo,s,s.,
Enrique J. Varona.

2 de Febrero, 1918.

